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市民と議会の架け橋

６月補正予算　主な事業６月補正予算　主な事業 　全国的に新型コロナウイルスの状況は改善しておら

ず、新たなクラスターや変異株のニュースなど、報道

のほとんどがコロナ関連のように感じられます。

　本市においての状況は、全国と比較してそれほど切

迫してはいませんが、感染リスクの高い行動は控える

など引き続き対策が必要です。

　ワクチンの接種については、予約システムの不備や

脆弱な受付体制による混乱、医師会との協調不足など

制度設計の甘さが露呈し、接種が滞る事態が発生しま

した。今後、もっとも人数が多い６４歳以下の予約も

始まります。同じことを繰り返さないよう、しっかり

した検証と対策が必要です。

　今議会の補正予算案では、コロナ関連予算のほか、

桜ヶ丘病院の移転新築に係る予算が一括で上程されて

いました。桜ヶ丘病院の移転新築の必要性は理解する

ものの、清水駅東口公園を提供するだけの十分な説明

や根拠が市当局より説明されていないどころか、診療

科目や医師確保、救護病院としての役割など、不明確

な課題が積み残されたままです。

　そのため、桜ヶ丘病院の移転準備に係る予算額を、

今回の議案から削除する旨の修正案を議会に提出、議

場において提案理由の説明をいたしました。

　残念ながら修正案は否決されましたが、貴重な市民

の財産を妥当な理由なく譲り渡す事があってはなりま

せん。今後も、市民が納得できるような、明確な説明

を求めてまいります。

　　　令和３年度６月議会が７月９日（金）に閉会しました。
　　今議会において、本年度の中山間地調査特別委員会の委員長を拝命。
また、企業消防委員会（上下水道事業と消防局を所管）の委員として質疑
と、一般会計補正予算の修正動議の提案説明に登壇しました。

　７月１３日、創生静

岡は田辺市長に「津波

浸水想定区域への病院

移転と市民合意につい

て」の要望書を提出し

ました。

　要望の趣旨は、移転に予定されているJR清水駅東口

公園は清水区における街づくりの核であり、市民生活

に与える影響が大きく、早急に懸案事項を明確にする

と共に、十分な市民説明をすることを求めています。

　病院建設計画では、すでに新病院の設計が始まり、

来年度には着工予定となっています。今後の議会では

関連する議案も上程される予定であり、議会への説明

など、適切な対応をされることを強く求めました。

桜ヶ丘病院の移転についての要望書を提出

　企業消防委員会に付託された議案１３９号「はし

ご付き消防ポンプ自動車の購入について」審議を行

いました。消防はしご車を約２億１,７００万円で購

入する契約です。

　委員会では車両の運用計画について質疑や、購入

計画にあたっては公正公平な入札手続きに努めてほ

しい旨の要望がありました。私からは、はしご車な

ど特殊車両を使った訓練

をしっかり積み、市民が

安心・安全に暮らせるよ

う、消防活動に取組んで

ほしい旨の要望をさせて

頂きました。

企業消防委員会

石井こうじ議会レポート

廃棄物の溶融処理に使用するコークスの価格が、全国的に
高騰していることに伴い事業費の増額

・当初予算額　　　　　386,900千円

・補正後予算額　　　　636,900千円

・コークス価格の推移　　 令和２年度上期　43.23円/kg
令和２年度下期　42.79円/kg
令和３年度上期　63.58円/kg

西ヶ谷清掃工場の安定的な
稼働を維持するため、
コークスの価格高騰に対応

廃棄物の溶融処理に使用するコークスの価格が、全国的に

西ヶ谷清掃工場運転事業 ２５０，０００（千円）

概要

事業内容

公園整備事業

あさはた緑地 日本平公園

公園の施設整備などの実施

〇　電線地中化整備、用地買収（日本平公園）

〇　麻機遊水地における施設整備（あさはた緑地）

〇　トイレ、園路バリアフリー化（南沼上公園など６公園）

〇　公園施設更新（下川原光陽公園など４公園）

１７９，３０２（千円）

概要

整備内容

概要

新型コロナウイルス感染症対策事業

モバイル決済サービスを活用した地元消費拡大促進事業
４２３，０００（千円）

モバイル決済サービス事業者と連携した
ポイント還元キャンペーンの実施

対象店舗　

実施期間　令和３年 10 月（予定）

還元率

対象のモバイル決済サービスを登録する
店舗のうち、大企業が経営する店舗を除く、
小売、飲食、サービス業など、
約7,200店舗を想定

１回あたり支払額の20％(上限1,000ポイント)
期間中の還元上限は5,000ポイント

店舗のうち、大企業が経営する店舗を除く、

県内マイクロツーリズム推進事業
１００，０００（千円）

１　静岡市自慢の特産品プレゼントキャンペーン

市内を６エリアに区分し、複数エリアに宿泊した
県民に本市の特産品をプレゼント

　 実施期間　　令和３年７月下旬～９月末（予定）

２　静岡市満喫アクティビティ割引キャンペーン

県民が市内観光地を周遊するための企画乗車券や
観光体験プログラム料等を割引

　  実施期間　　令和３年７月下旬～９月末（予定）　　令和３年７月下旬～９月末（予定）　　令和３年７月下旬～９月末（予定）　　令和３年７月下旬～９月末（予定）

令和 3年度６月補正予算　５１億８，８５６万円

【予算編成のポイント】

市民の「２つのLife」を守るため、新型コロナウイルス感染症対策として「市民の安全・
安心の確保」及び「地域経済の活性化」を柱にした予算

として６億８千万円の増額を計上。

増額、社会基盤整備事業費を約８億２千万円の減額を計上。

一般会計の補正予算の規模は約51億９千万円の増額で、前年度と比較すると約20億８千万円の増加。

今回の補正予算は、「市民の安全・安心の確保」として約46億９千万円、「地域経済の活性化」

このほか、西ケ谷清掃工場運転経費を２億５千万円、参議院議員補欠選挙経費を約２億４千万円の

令和３年度　６月補正予算のポイント令和３年度　６月補正予算のポイント



　静岡市では国の ICT 教育「ギガスクール」構想を受けて市内の児童生
徒に一人１台を配布する予定の学習用情報端末を３１，３５４台購入済
み。採用端末はグーグル製ノートパソコン「クロームブック」で６年間
使用する予定。すでに導入され本年度より活用を始めています。
　今回、ICT を積極的に活用ししている南部小学校を視察しました。
授業では児童それぞれがパソコンを持ち、先生から出された課題に個人
やグループで取組み、意見
集約や発表もネットワーク
を活用して行われています。
　先生に伺うと、子どもた
ちは活用を初めてから数回
で使いこなすことができる
ようになったとのことです。
教育現場の変革を実感しま
した。

ギガスクール構想

ギガスクール先進事例を視察

　1 人一台端末と、高速大容量の通信
ネットワークを一体的に整備するこ
とで、特別な支援を必要とする子供
を含め、多様な子どもたちを誰一人
取り残すことなく資質・能力を一層
確実に育成できる教育 ICT環境を実現
する構想。

　静岡市は歴史文化
のまちづくりを進め
ています。その拠点
として「歴史文化施
設」を葵区にオープ
ンさせますが、国指
定特別史跡である登
呂遺跡も歴史文化の
まちの核として、登呂博物館や芹
沢銈介美術館と共に更に活用を進
めるべきです。
　そのための改善点として、景観
保護や交通アクセスの改善、市内
外への情報発信強化など取組むべ
き課題は山積しています。市民が日常的に利用すること
ができ、地域が誇れる施設にするために、行政と共に取
組んでいきます。

登呂遺跡の更なる活用を

防災力の更なる強化のため
　７月３日、熱海市伊豆山で発災した土石流では尊い命が失われま
した。本市の消防隊員も現地入りして災害対応をしています。
　消防局の活動は火災対応だけではなく、そういった災害発生の際
に市民の生命と財産を守ることを第一にしています。昨今の災害は
多様化、大規模化しています。本市消防局員はどのような災害にも
迅速に対応できるように、様々な特殊車両や、ドローン、ジェットスキーなど装備を駆使しなが
ら訓練をされています。
　また、本市の消防は平成２８年より島田市、牧之原市、吉田町及び川根本町から「消防事務の委託」
を受ける形式で一元化され「静岡市消防局」の管轄になりました。各市町の総合計画や実情を考
慮しながら、地域が抱えている消防課題にも積極的に取組み、住民の期待に応える消防を目指し
ています。

静岡市消防局　駿河消防署を視察

整列する特殊車両

災害現場で活躍が期待されるドローン

水災害で活躍するボート

創生静岡議員団視察報告

日本平久能山 IC周辺整備事業

　開発が進む日本平久能山インターチェンジ周辺を視察し
ました。当地域は大きくインターチェンジ北側の恩田原・
片山地区と南側の宮川・水上地区に分かれています。
　先行して開発が進む北側はすでに区画整備が行われ、工
業・物流エリアとしてインターチェンジを活用できるよう
な企業の誘致が進められています。
　南側エリアは準備組合が立ち上がり、今後開発が検討さ
れていきます。現在は周辺を本市の魅力である「農業」「ス
ポーツ」「モノづくり」「エンターテイメント」などを利用
した賑わい創出の拠点とする計画ですが、慎重に精査して
市民に望まれるものを作っていくべきだと考えます。

新たに入会した議員と新人議員

議員として大切な税金の使い方のチェッ
ク、将来を見据えた政策提案、現実に見合
う制度への見直しなど民間の視点を損なう
ことなく精一杯活動して参ります。静岡市
を一緒にもっと良くして参りましょう。

元職３期　駿河区大谷

４年前に議員を退き、福祉作業所施設長から
の再チャレンジです。議員を離れたからこそ
見える市議会や議員の仕事を、新しい明るい
元気な「静岡市」にむけて、気持ち新たに市
民の立場で考え、活動をしてまいります。

元職７期　清水区吉川　元市議会議長 

初当選しました新人の長沼滋雄です。多様性
の尊重、経済格差の是正、自由と公正の実現、
持続可能な社会のため、静岡市に出来ること
はたくさんあります。初めての議会を、全力
で真剣勝負で挑んでまいります。

新人１期　駿河区登呂一丁目

多くの方の信託をいただき、初の当選をさせ
ていただきました。今もなお続く新型コロナ
ウィルス感染症や人口減少問題に立ち向かう
べく、諸先輩方のご指導の元、政策提案・実
現に全力で取り組んでまいります。

新人１期　葵区平和二丁目

白鳥実 代表 ( 葵区 ) 観光文化経済委員会
デジタル社会推進特別委員会

創生静岡発足 2 年。初の市議会議員選挙の結
果、会派議員倍増の８名、市議会第２会派と
なりました。市議会を主導する立場で、市民
を代表し責任ある議論を展開して参ります。
今後もご指導宜しくお願い致します。

前職６期　葵区神明町

「創生静岡」は開拓心の強い個性豊かな８人の議員
団である。議会制民主主義の根幹である二元代表制
を堅持しつつ、コロナ禍における本市の行財政運営
を正していかねばなりません。市民の代弁者である
ことを肝に銘じて８本の矢は強靭でありたい。

前職８期 葵区田代・安東三丁目 元市議会議長

市議会議員３期目となり、改めて市民の負託
に応える責任の重さを感じます。二元代表制
の一翼を担い、静岡市を「住みやすく、住み
続けたい街」に変えていくために取り組んで
いきます。ご指導をよろしくお願いします。

前職３期　駿河区中田一丁目

行政監視を徹底的に行う。政策的提案を積極
的に行う。会派勢力は倍増しましたが、市議
会には古い体質が根強く残っています。議会
は議論するところ。「創生静岡」は闘う政策
集団。市民目線でブレずに活動していきます。

前職５期　清水区青葉町

下記に該当する低所得の子育て世帯に対し、特別給付金を支給　
①令和３年度分の住民税均等割が非課税であるもの
②新型コロナウイルス感染症の影響を受け家計が急変し、
　住民税均等割が非課税となる水準に収入が下がったもの
申請期間：令和３年７月～令和４年２月

ワクチン接種について

☆　国からのワクチン供給量により予約・接種
　　スケジュールが変更される可能性があります。
　　最新の情報は静岡市ホームページよりご確認
　　下さい。　https://shizuokacity-cv.com/

中小企業支援
中小企業等業務継続強化事業費助成　１００，０００（千円）
業務継続計画（BCP）・事業継続力強化計画等の策定や同計画に基づく
設備投資に係る費用を助成

補助率：1/2（小規模事業者
　　　　及び個人事業主は
　　　　２/3）
上限額：１事業者当たり
　　　　１００万

子育て支援

対象者 スケジュール
６０歳以上 未接種の方

５９歳以下 基礎疾患を有する方
要事前申請

その他 ５９歳以下の方 予約可能になり次第HP等で案内

予約開始済み
８月１６日接種開始

☆　ワクチン接種証明書
海外への渡航を予定しており、接種において利用した接種券が
静岡市で発行された方へ証明書を発行できます。
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日本平久能山 IC周辺整備事業

　開発が進む日本平久能山インターチェンジ周辺を視察し
ました。当地域は大きくインターチェンジ北側の恩田原・
片山地区と南側の宮川・水上地区に分かれています。
　先行して開発が進む北側はすでに区画整備が行われ、工
業・物流エリアとしてインターチェンジを活用できるよう
な企業の誘致が進められています。
　南側エリアは準備組合が立ち上がり、今後開発が検討さ
れていきます。現在は周辺を本市の魅力である「農業」「ス
ポーツ」「モノづくり」「エンターテイメント」などを利用
した賑わい創出の拠点とする計画ですが、慎重に精査して
市民に望まれるものを作っていくべきだと考えます。

新たに入会した議員と新人議員

議員として大切な税金の使い方のチェッ
ク、将来を見据えた政策提案、現実に見合
う制度への見直しなど民間の視点を損なう
ことなく精一杯活動して参ります。静岡市
を一緒にもっと良くして参りましょう。

元職３期　駿河区大谷

４年前に議員を退き、福祉作業所施設長から
の再チャレンジです。議員を離れたからこそ
見える市議会や議員の仕事を、新しい明るい
元気な「静岡市」にむけて、気持ち新たに市
民の立場で考え、活動をしてまいります。

元職７期　清水区吉川　元市議会議長 

初当選しました新人の長沼滋雄です。多様性
の尊重、経済格差の是正、自由と公正の実現、
持続可能な社会のため、静岡市に出来ること
はたくさんあります。初めての議会を、全力
で真剣勝負で挑んでまいります。

新人１期　駿河区登呂一丁目

多くの方の信託をいただき、初の当選をさせ
ていただきました。今もなお続く新型コロナ
ウィルス感染症や人口減少問題に立ち向かう
べく、諸先輩方のご指導の元、政策提案・実
現に全力で取り組んでまいります。

新人１期　葵区平和二丁目

白鳥実 代表 ( 葵区 ) 観光文化経済委員会
デジタル社会推進特別委員会

創生静岡発足 2 年。初の市議会議員選挙の結
果、会派議員倍増の８名、市議会第２会派と
なりました。市議会を主導する立場で、市民
を代表し責任ある議論を展開して参ります。
今後もご指導宜しくお願い致します。

前職６期　葵区神明町

「創生静岡」は開拓心の強い個性豊かな８人の議員
団である。議会制民主主義の根幹である二元代表制
を堅持しつつ、コロナ禍における本市の行財政運営
を正していかねばなりません。市民の代弁者である
ことを肝に銘じて８本の矢は強靭でありたい。

前職８期 葵区田代・安東三丁目 元市議会議長

市議会議員３期目となり、改めて市民の負託
に応える責任の重さを感じます。二元代表制
の一翼を担い、静岡市を「住みやすく、住み
続けたい街」に変えていくために取り組んで
いきます。ご指導をよろしくお願いします。

前職３期　駿河区中田一丁目

行政監視を徹底的に行う。政策的提案を積極
的に行う。会派勢力は倍増しましたが、市議
会には古い体質が根強く残っています。議会
は議論するところ。「創生静岡」は闘う政策
集団。市民目線でブレずに活動していきます。

前職５期　清水区青葉町

下記に該当する低所得の子育て世帯に対し、特別給付金を支給　
①令和３年度分の住民税均等割が非課税であるもの
②新型コロナウイルス感染症の影響を受け家計が急変し、
　住民税均等割が非課税となる水準に収入が下がったもの
申請期間：令和３年７月～令和４年２月

６４歳以下の接種スケジュール

☆接種券は７月２日より順次発送
・８月２日より段階的に予約開始
・８月１２日から特設集団接種会場　
　（ツインメッセ静岡、　清水マリンターミナル）で接種開始予定
　（接種希望者の１１月末接種完了予定）

年代別 対象者数 発送予定 発送完了予定 予約開始 接種開始

60～ 64

55 ～ 59

50 ～ 54

12 ～ 49

計

41,000　　　　7/2　　　　7/3　　　8/2から順次

45,000　　　　7/6　　　　7/10  　　8/2から順次

52,000　　　　7/8　　　　7/12  　　8/4から順次

274,000　　　7月末まで（調整中）　   8/6から順次

412,000　　　注）ワクチンが必要数確保されることが前提

8/12 から特設
集団接種会場

8/16 から
個別接種、
その他の集団
接種会場

○コールセンター・・・7月3日（土）から20：30まで時間延長（土・日）
○市外居住者の接種希望者・・・HPから申請書がダウンロード可能、申請に基づき接種券を発行  

中小企業支援
中小企業等業務継続強化事業費助成　１００，０００（千円）
業務継続計画（BCP）・事業継続力強化計画等の策定や同計画に基づく
設備投資に係る費用を助成

補助率：1/2（小規模事業者
　　　　及び個人事業主は
　　　　２/3）
上限額：１事業者当たり
　　　　１００万

子育て支援
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市民と議会の架け橋

６月補正予算　主な事業６月補正予算　主な事業 　全国的に新型コロナウイルスの状況は改善しておら

ず、新たなクラスターや変異株のニュースなど、報道

のほとんどがコロナ関連のように感じられます。

　本市においての状況は、全国と比較してそれほど切

迫してはいませんが、感染リスクの高い行動は控える

など引き続き対策が必要です。

　ワクチンの接種については、予約システムの不備や

脆弱な受付体制による混乱、医師会との協調不足など

制度設計の甘さが露呈し、接種が滞る事態が発生しま

した。今後、もっとも人数が多い６４歳以下の予約も

始まります。同じことを繰り返さないよう、しっかり

した検証と対策が必要です。

　今議会の補正予算案では、コロナ関連予算のほか、

桜ヶ丘病院の移転新築に係る予算が一括で上程されて

いました。桜ヶ丘病院の移転新築の必要性は理解する

ものの、清水駅東口公園を提供するだけの十分な説明

や根拠が市当局より説明されていないどころか、診療

科目や医師確保、救護病院としての役割など、不明確

な課題が積み残されたままです。

　そのため、桜ヶ丘病院の移転準備に係る予算額を、

今回の議案から削除する旨の修正案を議会に提出、議

場において提案理由の説明をいたしました。

　残念ながら修正案は否決されましたが、貴重な市民

の財産を妥当な理由なく譲り渡す事があってはなりま

せん。今後も、市民が納得できるような、明確な説明

を求めてまいります。

　　　令和３年度６月議会が７月９日（金）に閉会しました。
　　今議会において、本年度の中山間地調査特別委員会の委員長を拝命。
また、企業消防委員会（上下水道事業と消防局を所管）の委員として質疑
と、一般会計補正予算の修正動議の提案説明に登壇しました。

　７月１３日、創生静

岡は田辺市長に「津波

浸水想定区域への病院

移転と市民合意につい

て」の要望書を提出し

ました。

　要望の趣旨は、移転に予定されているJR清水駅東口

公園は清水区における街づくりの核であり、市民生活

に与える影響が大きく、早急に懸案事項を明確にする

と共に、十分な市民説明をすることを求めています。

　病院建設計画では、すでに新病院の設計が始まり、

来年度には着工予定となっています。今後の議会では

関連する議案も上程される予定であり、議会への説明

など、適切な対応をされることを強く求めました。

桜ヶ丘病院の移転についての要望書を提出

　企業消防委員会に付託された議案１３９号「はし

ご付き消防ポンプ自動車の購入について」審議を行

いました。消防はしご車を約２億１,７００万円で購

入する契約です。

　委員会では車両の運用計画について質疑や、購入

計画にあたっては公正公平な入札手続きに努めてほ

しい旨の要望がありました。私からは、はしご車な

ど特殊車両を使った訓練

をしっかり積み、市民が

安心・安全に暮らせるよ

う、消防活動に取組んで

ほしい旨の要望をさせて

頂きました。

企業消防委員会

石井こうじ議会レポート

廃棄物の溶融処理に使用するコークスの価格が、全国的に
高騰していることに伴い事業費の増額

・当初予算額　　　　　386,900千円

・補正後予算額　　　　636,900千円

・コークス価格の推移　　 令和２年度上期　43.23円/kg
令和２年度下期　42.79円/kg
令和３年度上期　63.58円/kg

西ヶ谷清掃工場の安定的な
稼働を維持するため、
コークスの価格高騰に対応

廃棄物の溶融処理に使用するコークスの価格が、全国的に

西ヶ谷清掃工場運転事業 ２５０，０００（千円）

概要

事業内容

公園整備事業

あさはた緑地 日本平公園

公園の施設整備などの実施

〇　電線地中化整備、用地買収（日本平公園）

〇　麻機遊水地における施設整備（あさはた緑地）

〇　トイレ、園路バリアフリー化（南沼上公園など６公園）

〇　公園施設更新（下川原光陽公園など４公園）

１７９，３０２（千円）

概要

整備内容

概要

新型コロナウイルス感染症対策事業

モバイル決済サービスを活用した地元消費拡大促進事業
４２３，０００（千円）

モバイル決済サービス事業者と連携した
ポイント還元キャンペーンの実施

対象店舗　

実施期間　令和３年 10 月（予定）

還元率

対象のモバイル決済サービスを登録する
店舗のうち、大企業が経営する店舗を除く、
小売、飲食、サービス業など、
約7,200店舗を想定

１回あたり支払額の20％(上限1,000ポイント)
期間中の還元上限は5,000ポイント

店舗のうち、大企業が経営する店舗を除く、

県内マイクロツーリズム推進事業
１００，０００（千円）

１　静岡市自慢の特産品プレゼントキャンペーン

市内を６エリアに区分し、複数エリアに宿泊した
県民に本市の特産品をプレゼント

　 実施期間　　令和３年７月下旬～９月末（予定）

２　静岡市満喫アクティビティ割引キャンペーン

県民が市内観光地を周遊するための企画乗車券や
観光体験プログラム料等を割引

　  実施期間　　令和３年７月下旬～９月末（予定）　　令和３年７月下旬～９月末（予定）　　令和３年７月下旬～９月末（予定）　　令和３年７月下旬～９月末（予定）

令和 3年度６月補正予算　５１億８，８５６万円

【予算編成のポイント】

市民の「２つのLife」を守るため、新型コロナウイルス感染症対策として「市民の安全・
安心の確保」及び「地域経済の活性化」を柱にした予算

として６億８千万円の増額を計上。

増額、社会基盤整備事業費を約８億２千万円の減額を計上。

一般会計の補正予算の規模は約51億９千万円の増額で、前年度と比較すると約20億８千万円の増加。

今回の補正予算は、「市民の安全・安心の確保」として約46億９千万円、「地域経済の活性化」

このほか、西ケ谷清掃工場運転経費を２億５千万円、参議院議員補欠選挙経費を約２億４千万円の

令和３年度　６月補正予算のポイント令和３年度　６月補正予算のポイント


